



DEFERLEMENT DE COUPS AU QI DE SAINT MAUR !!!

Hier, le 24 mars 2024, après la distribution de son repas du soir, le détenu R..... mécontent suite à un problème technique sur sa télévision et sur son téléphone, est sorti de sa cellule, refusant de réintégrer.

Dans un premier temps, une tentative de dialogue puis malgré dans un second temps les injonctions du gradé de réintégrer sa cellule, l'énergumène connu par ses actes de violences dans les différentes structures qu'il a fréquenté, était déterminé à en découdre et s'est mis en mode combat.

Tentant d'assener un coup de coude au visage du collègue, ce dernier l'a esquivé mais a été touché à l'oreille. De là, s'en est suivi un déferlement de violence à l'encontre des agents QI/QD.

Les agents grâce à leur professionnalisme ont réussi à le maîtriser.

Le bureau local **FO justice** félicite l'équipe dédiée et le gradé pour leur détermination et leur courage

Ces mêmes agents se sont rendus aux urgences pour évaluer leurs blessures et recevoir les premiers soins.

Une nouvelle fois le **bureau local FO justice** dénonce l'aberration de l'administration à vouloir conserver un isolement sans quartier disciplinaire dans une maison centrale.

Ce genre de profil aurait dû passer par **la case UDV** avant une affectation en maison centrale.

FO Justice demande le transfert immédiat de cet énergumène afin qu'il puisse exécuter sa sanction disciplinaire.

A bon entendeur.

Pour le Bureau Local et tous ses adhérents.

SLP FO Justice Saint Maur

Le : 25.03..2024

